

# Vivre avec le VIH



## conférence de Lucie Hovhannessian le lundi 19 novembre 2018 à 17h00 théâtre de l'École alsacienne



« D'une certaine façon, Lucie Hovhannessian se pensait invincible. Jusqu'à ce jour de juin 2012, où lors d'un examen médical de routine, elle apprend qu'elle est séropositive. Lucie n'a que 20 ans. »

Dans *Presque comme les autres*, publié en 2018, Lucie Hovhannessian livre son témoignage, celui d'une jeune femme qui apprend à vivre avec le VIH.

conférence obligatoire pour les élèves de 1e  
entrée libre pour les professeurs et élèves de l'École dans la limite des places disponibles

